

341 ml - 1/1

Brice de nice, Naeulbeuck ou François Pérusse sa vous branche alors vous etes comme les 4 gars de 341ml.com...

341ml ses la quantité normal de biere qui a dans une bouteille de biere canadienne. Pourquoi une bouteille de biere, car l'histoire se déroule entre quebec et vancouver ou l'on retrouve 4 gars, sou du début à la fin, qui décide de faire un "road tour" (un voyage en voiture ou tous peut t'arriver). Encore en écriture les gars on comme but de se rendre à 341 notes de bas de page. Vener suivre cette histoire hilarante sur www.341ml.com. Inspirer de François Pérusse l'idée nous est venu en écoutant naeulbuck et brice notre fidel ami de tous nos blague. Le blahish est le langage que l'on parle souvent sans le savoir, nous fan de pérusse, car tous les mot ayant aucun sans son du blahish (ex.:FETAKEKUNKADANLBLOK).

Pour y aller avec l'histoire, on commence dans un petit village de la rive-sud de québec ou 4 gars sou fini sorte un globe terrestre et decide de partir à l'aventure avec peut d'argent mais beaucoup d'alcool dans le sang. Il parte en detination de vancouver a la découverte d'un grand pays qui est le Canada, et passe par beaucoup de détours ou il leur arrive des centaine d'embuche plus drole les une que les autres. Comme vous le savez faire Québec Vancouver en "char" ses un gros 6000 km et beaucoup de temps. Pour avoir plus de détail vener lire l'histoire sur www.341ml.com.

4 gars, Math, Beaver, Kevin et Jo font une balade a 180 km/h avec de l'alcool a profucion vers la gloire de la découverte. Math et le stille de gars qui ne fait jamais un pas de travers de peur que sa mère decouvre qu'il a déjà pris une bière malgré son jeune age (17ans). Il aimerai bien sortir avec de jolie dame mais seul les fille en manque total ne lui resiste pas. Beaver et le gars qui pourrais caller 30 bière 20 shooter et avoir 3 fille autours de lui et il marcherais toujours droit. Toutefois lui n'a pas a faire 56 detours pour faire remonter une fille a sa chambre car avec ses 17 ans bien compter il a l'air d'un plein de 18. Kevin et lui aussi un gars très sage malgré qu'il ne les pas mais il ne faut pas lui nonplus que sa mère le save car il serais consigner a sa chambre pour les 30 prochaine anner de sa vie. Coté femme il a un certain charme et aime bien les femme avec des bonne proportion. Moi ses Jo je suis un espèce d'homo-Fashion qui aime bien crouser tous se qui bouge (même les gars). J'ai 16 ans je suis le plus jeune mais le seul qui est capable de sortir un caisse de bière j'aime bien les fille un peut plus jeune que moi. Un autre aurais surement dit que 11 ans ses beaucoup plus jeune.

Une folle aventure les attend dans leur quête de gloire et d'alcool pour avoir plus d'information ou pour vous hilarer du debut a la fin aller sur www.341ml.com